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ACTA DEL CONSEJO DE DISTRITO CENTRO DE 18 DE FEBRERO DE 2025 

                                                                                            
 
 
 
Asisten 
 
Juan José Giner. Titular AV Fuenseca, Santa Marina, Orive / presidente 
Emilio García. Titular AV Regina-Magdalena / secretario 
Felipe Borreguero. Titular AV Alcázar Viejo 
Rafael López. Titular AV La Axerquía 
Pedro Antúnez. Titular AV Barrio de la Golondrina. 
Antonia Escudero. Suplente AV Puerta de Almodóvar 
Manuel Fernández. Titular AV Torre Malmuerta 
Francisco L. Ramírez. Titular AMPAs, CP Torre Malmuerta 
Daniel Calero. Suplente A. Culturales. Colectivos Axerquía Norte 
Cristina Pedrajas. Suplente Asociación Axerquía Verde 
Carola Reintjes. Titular Asamblea Ciudadana 
Blanca Toscano. Suplente Asamblea Ciudadana 
 
Francisco Olmedo. Suplente AV Torre Malmuerta 
Ana Suarez-Varela. Suplente AV Puerta de Almodóvar 
 

 

Excusan su asistencia 

Lourdes Martínez. Titular AV La Medina 
Jesús García. Titular AV Barrio San Agustín 
 

 

 

Siendo las dieciocho horas del dieciocho de febrero de 2025 da comienzo la sesión 
ordinaria del Consejo de Distrito Centro. 
 
 
ORDEN DEL DÍA. 
 
1.- Acta de la sesión celebrada el 21 de enero de 2024.  

Propuesta de Aprobación 
 
2. Informe de la presidencia (*) 
 
3.- Huerta de Caballerizas.  
Informe y propuesta de Acuerdos para difundir y reclamar el uso vecinal. 
 
4.- Patrimonio Histórico, BICs. Murallas. 
Informe y Propuesta de Acuerdos. Dejadez en el cuidado del Patrimonio Histórico. Ermita de la Aurora, 
Puerta del Colodro. 
 
5.- Junta Municipal de Distrito Centro del próximo 11 de marzo. Comparecencia/asistencia de Jesús Coca, 
concejal delegado de Seguridad:  
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. Solicitar desde el Consejo de Distrito información y, en su caso, realizar aportaciones sobre las siguientes 
regulaciones. - Plan de Seguridad Cruces; Ordenanza de Convivencia y Medios; Ordenanza de Veladores y 
Medios; Seguridad en la Medina.  
. Documento de Habitabilidad de la OCPM 
 
6.- Agenda Ciudadana del Distrito Centro. 
Iniciativa para definir Temas y Actuaciones relevantes para la mejora del Distrito y de las condiciones de 
vida de sus habitantes y de las personas que trabajan o se relacionan de forma habitual en el Distrito. 
 
7.-Urgencias 
 
8.- Ruegos y preguntas. 

 

 
DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 
0.- Preámbulo 
 
El presidente da la bienvenida a los asistentes. 
 
Como cuestión previa, el secretario informa de la comunicación de la Asociación 
Vecinal Puerta de Almodóvar sobre su Acuerdo de cambio de su representante Titular, 
Higinia Romero Crespo, por Antonia Escudero Aranda como titular y siendo la nueva 
Suplente Ana Suarez-Varela Pérez; a quienes se le da la bienvenida, a la vez que se 
reconoce y valora el trabajo realizado por Higinia Romero.   
 
1.- Lectura y aprobación del acta anterior 
 
Se aprueba por unanimidad el Acta de la sesión celebrada el 21 de enero de 2025, con 
la aclaración del representante de la AV Alcázar Viejo de una frase de su intervención, 
que se corrige, quedando definitivamente como “se está dando más importancia al 
mensajero que al mensaje, lo que es un error”. 
  
2. Informe de la presidencia 
 

 Ordenanza de Convivencia 
Se informa sobre la propuesta de Dictamen que ha acordado el Consejo del 
Movimiento Ciudadano que incorpora como Anexo lo elaborado por el Consejo de 
Distrito Centro. 
 

 Veladores 
Se informa sobre lo presentado a la Mesa de Veladores, que son unas orientaciones. 
 

 Informe y acuerdos sobre las Bases y demás aspectos del desarrollo del Concurso 
de Cruces 2025. 
Información sobre las gestiones realizadas y algunos temas relevantes entre ellos 
los horarios de música. 
Se producen diversas intervenciones que pueden resumirse: 

AV Cerro de la Golondrina (Pedro Antúnez). No han incorporado las 
reivindicaciones anteriores. 
Asamblea Ciudadana, suplente (Blanca Toscano). Medidor de decibelios en cada 
Cruz. Vigilancia del cumplimiento de las normas de ruido y otras.    
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Ampa (Francisco Ramírez). Cruces en zonas exteriores para la juventud.  
AV Torre de la Malmuerta (Manuel Fernández). Quitar la Cruz en caso de 
incumplimiento. 
A Medioambientales (Cristina Pedrajas). Se pregunta sin tendrán en cuenta las 
aportaciones.  
El secretario indica que las asociaciones que lo deseen podrían aportar propuestas 
concretas en los días inmediatos para que el Consejo las tramite. 

   
 Alojamientos para jóvenes en Pretorio/Piconeros.  

Información sobre la Petición de reunión a VIMCORSA, con la AV Torrre de la 
Malmuerta para analizar la propuesta en cuanto a proyecto, modelo de gestión, 
participación, equipamiento, calendario, etc. 
El secretario comenta que, de la información disponible, la parte principal del 
presupuesto depende de una futura Convocatoria del Ministerio de la Vivienda. 
En relación con Vimcorsa, el representante de A Culturales indica la posibilidad de 
que informe sobre posible aparcamiento en Costanillas-Hornillo. 
 

.  Temas Arbolado. 
. El presidente informa que ha quedado desierta la licitación de la plantación de 
unos 300 árboles y que se volverá a licitar cuando se incorporen los remantes, 
habitualmente no antes de abril). 
. El representante de la AV Torre de la Malmuerta (Francisco Olmedo) propone que 
conste en Acta el agradecimiento al presidente, Juan Jose Giner, por sus gestiones 
en la propuesta de reposición de árboles en la zona del Chimeneón. 
. La representante de Asamblea Ciudadana (Carola Reintjes). Preocupación que de 
nuevo quede desierta la licitación. 
. El representante de Ampa (Francisco Ramírez). Plantación en interior de Colegios 
Asamblea Ciudadana, suplente (Blanca Toscano). Necesidad de aumento de los 
medios propios en Parques y Jardines  
. La representante de A. Medioambientales (Cristina Pedrajas). Necesidad de 
eliminar el tapado de alcorques. 
. El representante de AV Cerro de la Golondrina (Pedro Antúnez). Han eliminado 
árboles importante sen el arreglo de la calle Golondrina. 

 
.  CDC de 18 de marzo. Comparecencia/asistencia del concejal de Infraestructura, 

Miguel R. Madruga. Dossier de calles en el Distrito Centro. 
Se informa sobre esta posibilidad. 

 
 Informe y Acuerdos sobre instalación de Placas solares para autoconsumo. 

Se informa de una próxima reunión de Asociaciones Vecinales, Bloque Solar, con la 
Gerencia de Urbanismo sobre el tema y la existencia de unas Recomendaciones de 
la Junta de Andalucía que aún no se conocen. Se propone que se trasladen para 
conocimiento del Consejo de Distrito. 
Igualmente se informa de la constitución del Grupo Motor de una Comunidad 
energética.  

 
 2º Encuentro de Participación Infantil Distrito Centro. 22 de febrero. 

Se informe de su próxima celebración. 
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 Se comenta sobre próximas actividades que afectan a calles del Distrito. Rally Sierra 
Morena (presentación en Tendillas y primera etapa en Paseo de la Victoria y 
República Argentina), Cata del Vino (en Avenida de los Alcázares). 
 

 Junta Municipal de Distrito 
Comunicación desde la JMD de los actuales componentes.  

 

 Puntos Violeta AV Regina Magdalena 
Se informa sobre la próxima celebración, 6 de marzo, de una Asamblea Informativa 
en el Centro Luciana Centeno para Asociaciones Vecinales y Colectivos interesados. 
   

 Declaración del alcalde sobre el incidente del atasco de un camión de bomberos en 
la calle Buen Pastor.  
Se propone dirigir un escrito al alcalde, mostrando preocupación por unas 
declaraciones suyas que pueden suponer una minusvaloración del trabajo que las 
Asociaciones de este Distrito. E introducen confusión en la ciudadanía por mezclar 
cuestiones de reivindicación y propuesta, con el presunto uso inadecuado para fines 
partidistas. Cuestión que evitamos con sumo cuidado la generalidad de las 
Asociaciones. 
  

3.- Huerta de Caballerizas.  
Informe y propuesta de Acuerdos para difundir y reclamar el uso vecinal. 
 
El Acuerdo del Consejo de 17 de diciembre de 2024 de “Exigir al Ayuntamiento de 
Córdoba que no privatice el espacio Huerta de Caballerizas y que conjuntamente con 
los vecinos se estudie la compatibilidad de usos, incluido proyectar equipamientos 
deportivos” fue enviado al alcalde, sin haber tenido respuesta. 
 
Entendiendo que es un tema ciudadano de gran importancia y relacionado con un 
espacio municipal, se acordó reiterar la solicitud y solicitar de forma urgente una 
reunión al alcalde y al presidente de la GMU para, junto a la AV Alcázar Viejo, exponer 
esta cuestión; a la vez difundir a toda la ciudadanía, a través de los Medios, la 
importancia de este asunto para la ciudad ya que llevar a cabo la cesión total del 
espacio de la Huerta de Caballerizas solo ahondará más, y a corto plazo, en la 
despoblación del Alcázar Viejo, avanzando aún más en la perspectiva de convertir 
nuestro Centro Histórico en un museo patrimonial -más o menos cuidado, eso sí- 
plagado de actividades económicas ligadas al turismo, pero sin habitantes. Que no es 
la Córdoba que queremos. 
 
4.- Patrimonio Histórico, BICs. Murallas. 
Informe y Propuesta de Acuerdos. Dejadez en el cuidado del Patrimonio 
Histórico. Ermita de la Aurora, Puerta del Colodro. 
Se acordó enviar al alcalde el documento elaborado en el que se expone la situación de 
deterioro del patrimonio, concretado en la Ermita de la Aurora – con uso de espacio 
cultural y vecinal hasta unos años-, Puerta del Colodro y otros elementos de la muralla 
y de la solicitud de intervención en los mismos. Así como la elaboración de un Informe-
Inventario de la situación del Patrimonio -BICs y elementos protegidos en el catálogo 
del PEPCH- junto con la Delegación Territorial de la Consejería de Cultura de la Junta 
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de Andalucía y otras instituciones relacionadas con el tema. Y difusión de estas 
propuestas a través de los medios de comunicación.   
  
5.- Junta Municipal de Distrito Centro del próximo 11 de marzo. 
Comparecencia/asistencia de Jesús Coca, Concejal Delegado de Seguridad:  
 
. Solicitar desde el Consejo de Distrito información y, en su caso, realizar aportaciones 
sobre las siguientes regulaciones. - Plan de Seguridad Cruces; Ordenanza de 
Convivencia y Medios; Ordenanza de Veladores y Medios; Seguridad en la Medina.  
. Documento de Habitabilidad de la OCPM 
 
6.- Agenda Ciudadana del Distrito Centro. 
Iniciativa para definir Temas y Actuaciones relevantes para la mejora del Distrito y de 
las condiciones de vida de sus habitantes y de las personas que trabajan o se 
relacionan de forma habitual en el Distrito. 
 
7.-Urgencias 
 
8.- Ruegos y preguntas. 
 
 
En la última parte de la sesión se incorporó Higinia Romero, hasta ahora representante 
titular de la AV Puerta de Almodóvar que se despide del Consejo de Distrito Centro. 
Nos traslada que tras ocho años de representante entiende oportuno que se produzca 
la renovación, a la vez que muestra su satisfacción por el trabajo realizado en este 
órgano de representación ciudadana. El presidente reconoce y valora el trabajo 
realizado por Higinia Romero y agradece sus aportaciones en este tiempo, que se 
comparte por el resto de los integrantes del Consejo.   
 
 
Sin más temas que tratar finalizó la sesión a las veinte horas. 
 
 
 
Firman: 
 
 
 
 
 
Emilio García Fernández 
Secretario del Consejo de Distrito Centro 
 

Juan José Giner Martínez 
Presidente del consejo de Distrito Centro 
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